
                                                 Buenos Aires, 13 de abril de 2011  

   

A los miembros de la comunidad del Colegio Nacional de Buenos Aires  

               

En esta oportunidad, me comunico con ustedes para brindarles 
información acerca de algunas cuestiones importantes, relacionadas con el 
quehacer cotidiano del Colegio.  

El día lunes, la mesa directiva del Centro de Estudiantes solicitó a este 
rectorado autorización para realizar dos marchas. La primera, a concretarse 
hoy miércoles, hacia el Consejo Superior de la UBA; y la segunda, convocada 
por la CUES (Coordinadora  Unificada de Estudiantes Secundarios), el jueves 
próximo. Ambas marchas implicaban la suspensión de cinco de las siete horas 
cátedra, del turno mañana en el primer caso y del turno tarde, en el otro. Cabe 
recordar que esta conducción acordó con el CENBA, desde el inicio del ciclo 
lectivo, dos asambleas con suspensión de actividades, que se cumplieron; 
además del levantamiento parcial -por parte de los alumnos- de las clases el 
miércoles 30 de marzo en el turno mañana; el jueves 31, en el turno tarde y el 
viernes 1 de abril, en el turno vespertino. Teniendo en cuenta estas 
circunstancias y sobre la base de que es prioritario para este Colegio 
maximizar la cantidad de días de trabajo académico, de modo de optimizar la 
enseñanza, garantía de una mejor formación para nuestros estudiantes, es que 
resolvimos no autorizar lo solicitado. Informamos que hoy las clases se dictaron 
con normalidad. 

En la misma reunión, el CENBA pidió que se aprobara la realización de 
un festival en el campo de Deportes el día sábado 16 de abril, entre las 13 y las 
18 horas, en el que participarían tanto los alumnos de nuestro Colegio como los 
de la Escuela Superior de Comercio ¨Carlos Pellegrini¨. A pesar de que tal 
medida implica suspender actividades ya programadas, se accedió a la 
petición.  

A partir de lo aconsejado por la Directora de la Biblioteca, se procedió a 
transformar en parlante la Sala de Lectura de la Biblioteca como una 
experiencia piloto hasta el 31 de julio próximo, fecha en la que se analizará la 
pertinencia de este cambio.  

 Por otra parte, después de la reunión con la Asociación Cooperadora y 
a pedido de un grupo de padres y madres, hemos extendido el uso del patio 
hasta las 21.00. Es oportuno remarcar el importante trabajo que lleva adelante 
esta Asociación, que entre otros proyectos aprobó el recupero y restauración 
de todo el material patrimonial impreso que da cuenta de la propia historia del 
Colegio y que se encuentra en Biblioteca: fotos, libros, comunicaciones 
oficiales, revistas, informes de gestión, trabajos inéditos, entre otros materiales. 
   



  Una nota aparte merece el encuentro que los responsables del 
Departamento de Tutorías y del Departamento de Orientación han mantenido 
con la Subsecretaria de Extensión Universitaria de la UBA y con la responsable 
de la Dirección de Orientación al Estudiante de la UBA, en este rectorado, a 
efectos de comenzar a desarrollar una de las líneas de trabajo del Programa 
“Potenciar la Innovación Educativa”.  

Esta semana, veinte de los alumnos libres han tenido la oportunidad de 
incorporarse a las aulas, de acuerdo con un programa piloto ya adelantado. 
Estamos muy complacidos de poder concretar una solución a un tema que 
preocupó largamente a toda la comunidad.  

Por último, queremos informarles que está a punto de firmarse, entre el 
Coordinador General de Deportes de la UBA y  los Rectores y Rectoras de los 
colegios preuniversitarios, un acta acuerdo que establece las reglamentaciones 
del programa “Entrá a la Universidad de la mano del Deporte”, sobre la 
reorganización deportiva institucional de la Universidad de Buenos Aires.  

Sin otro particular, los saludo cordialmente,  

GUSTAVO ZORZOLI  

RECTOR   

 


